
進路だより 令和2年度 12月号

2学期の期末考査が始まります。今年はコロナの影響で日程がいろいろ変わりましたの
で、リズムが崩れてしまってますね。準備をしっかり行いましょう。
1年生の皆さんは、高校生活のリズムをつかむことができていますか？「慣れること」

から少し成長して、自分の進路について考えるようにしましょう。
2年生の皆さんは、3年生の先輩方の大変さを見てどう感じていますか？自分たちの番がすぐそこに来て

います。準備をしっかりしておきましょう。
3年生の皆さんは、自分の進路は決定しましたか？これから受験という人も多いと思いますが、今までの

努力を十分に発揮することができるよう、心の準備を行いましょう。

【社会人は4/1スタート】

「スタートライン」

就職を希望する3年生の日程にもコロナの影響がありました。

学校から企業への生徒の応募書類提出開始 ・・・・・・・ 10月５日
※変更前は9月5日

企業による選考開始及び採用内定開始 ・・・・・・・・ 10月16日
※変更前は９月16日

（厚生労働省HPより 令和３年３月新規高等学校卒業者の就職に係る採用選考開始期日等の変更について)

就職活動の「1か月の延期」ということで、本来なら夏休みに行っていた「履歴書練習」を「2学
期からでいいや」と思ってしまった人、面接練習を「2学期から始めよう」といって先延ばしにした
人にとっては、想像を絶する忙しさではなかったでしょうか？

10月16日から始まった採用試験の結果が次々と返ってきています。

「採用内定のお知らせ」

と書かれた1枚の書類をいただくために、日々頑張った成果がその
1枚の書類に示されています。本当によく頑張りました。おめでとう！
「これでやっと…」という声がよく聞かれます。そうですね、

「これでやっと スタートラインに立っていいよ！」

って言ってもらえましたね。おめでとう。自分のゴールへ向かって走ってくださいね。少なくなった
残りの高校生活を利用して、将来のゴールをしっかり設定しておきましょう。

【先輩の声③】中村 一斗さん（令和元年度 商業科卒）

就職先 ネッツトヨタ瀬戸内株式会社

「車が好きで、将来は車を扱う仕事に就きたいと考えていました。扱う商品が
特殊なので、お客様に接するときには車を売ることを考えるのではなく、お客
様のお悩みに寄り添うということを考えて接客するようにしています」

＜ネッツトヨタ瀬戸内中央店＞ 松山市中央1丁目19-32
【CSR基本方針】
私たちは、法およびその精神を遵守し、オープンでフェアな企業活動を通じて信頼される企業をめざし、
以下のとおり全てのステークホルダーを重視した事業活動を行い、地球環境、地域社会の持続可能な発展
に貢献します。



進 学 課

多くの生徒が専門学校の合格通知を手にすることができました。
これから残りの高校生活、進学後を見据えて学習に励んでほしいと思います。
公募推薦や総合型選抜（AO）において、志望理由を一生懸命考え、それを面接の中で

活かそうとしたり、小論文対策のために何度も小論文を書いて練習したりする姿が見ら
れました。結果がなかなか出ないこともありますが、粘り強く努力を続けてほしいと思
います。

December, 2020

【進学課 12・1月の予定表】
12／21（月）～25（金）冬季 進学補習
1／15（金）7限 進学補習開始 1／30（土）県学力テスト（１・２年希望者）

（合格）
大学１名 専門学校２５名

11月上旬までの進学状況について

【実用英語能力検定】

10月に実施した英検では、受験した生徒の数がこれまでで１番多く、複数の級において
合格者が出ました。10月からは放課後に、ネイティブの講師を招いて「イングリッシュ
カフェ」を行い、英会話の力を磨いています。
また、来年度から月に１度「英単語テスト」を実施する方向で準備を進めています。

生徒の皆さんの英検やイングリッシュカフェへの積極的な参加、そしてWebテストの継続
的な取り組みを期待しています。

受験体験レポート 専門学校受験 ３年 普通科

面接練習を担任の先生やいろいろな先生方にしてもらい、心配なく受験に臨むこ

とができました。また特待生入試に挑戦するために、何度も何度も作文を書きました。
さまざまなテーマで10回以上書いた作文を、すべて添削してもらったので、結果はまだ
わかりませんが、自分の将来の役に立つ経験になったと感じています。

【２年生進路ガイダンス】

11月6日（金）６限の２年生の進路ガイダンスには、
愛媛県内から１３の大学、短大、専門学校が来校しま
した。また、関西の７つの専門学校はオンラインで実
施しました。
１９の分野の中から、生徒それぞれが選んだ２回の

体験学習を通して、これからの進路選択の参考にする
ことができたのではないかと感じました。


